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第２４１４回 ９月第２例会 ９月１０日（木） 

[ 卓話例会 松永武士 様 ] 

～ 3.11震災後の相馬焼の復興・今後 ～ 

 

９月 基本的教育と識字率向上月間 

●点鐘 小沢 瑛 会長 

●国歌斉唱、ロータリーソング斉唱 

●四つのテスト唱和 

●会長の時間 小沢 瑛 会長 

●幹事報告 小椋 剛 幹事 

●委員会報告 

●卓話 松永武士様 

●出席状況・ニコニコ報告 

●点鐘 小沢 瑛 会長 

 

点 鐘 

 

会 長 の 時 間 

 

 先週の移動例会での東京湾ナイトクルーズには沢山の

ご参加と喜びのお言葉を大勢の人に頂戴することが出来

まして、親睦委員会の皆様のお陰と感謝申し上げます。ま

た、来月の移動例会にも沢山のご参加をお願い致します。

必ず参加してよかったと思って頂ける自信がありますので、

宜しくお願い致します。 

 さて、すでに会員の皆様にはご連絡が届いていると思い

ますが６月までメンバーだった宮内さんが亡くなりました。

今年は、児島さんや鈴木康夫さんを含めまして元メンバー

が 3人亡くなっております。会員の皆様におかれましては

ご健康に気をつけて、元気に長生き出来ますよう願ってお

ります。 

 宮内さんは、私がとても尊敬するロータリアンでした。前

にもお話したことがありますが、ゴルフ場で洗面所を使用

した後には必ずタオルで綺麗に拭いておりました。後の人

の為に、という思いやりのある人でした。ロータリーの例会

場でも使用した紙コップはきちんと片付けておりました。私

も見習って宮内さんに少しでも近づこうと努力しておりま

す。 

 本日は、あまり時間がありませんので、ロータリーのお話

は次回にし、終わらせて頂きます。 

 

幹 事 報 告 
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皆さんこんにちは、先週の東京湾クルージングの移動

例会では親睦委員会の皆様大変ご苦労様でした。本日

は、さくらロータリークラブの阿部会長、藤倉幹事メーキャ

ップありがとうございます。また、松永様卓話よろしくお願

い致します。 

幹事報告を申し上げます。 

本日定例理事会が開催されました。承認事項を報告いた

します。 

１． １０月プログラム承認の件。 

２． サントリー白州工場見学の移動例会企画案の件。 

３． 第３６回行田商工祭・忍城時代祭り協賛の件。 

４． 古代蓮の里イルミネーション２０１５協賛の件。 

５． 行田バスターミナル公園「ロータリーモニュメント」改

修の件。 

 

以上議案が承認されました。 

日豪青年相互訪問団員候補者募集案内が届いており

ます。受付に応募要領が置いてありますので、参加希望

の方はご覧ください。 

最後になりますが、行田ロータリー小沢年度のホームペ

ージが小松会員の協力により開設されておりますのでご

覧ください。以上幹事報告と致します。 

 

卓 話 講 師 紹 介 

 

小松和弘会員 

松永武士（まつなが たけし）様を紹介します。 

職業は、大堀相馬焼の窯元「松永窯」４代目を継承して

おります。 

プロフィールは、慶應義塾大学総合政策学部卒業。 

在学中ガッチ株式会社を創業し日本にて教育事業を

立ち上げ運営、一時大学を休学し、中国にて日本人向け

の内科クリニック、カンボジアにてエステをそれぞれ立ち

上げ運営中。 

帰国後、カンボジアの雇用確保と恵まれない人々への

英語教育の促進。日本人が楽しく英会話を学べるカンボ

ジアと日本をつないだオンライン英会話事業「カンボリッシ

ュ」を立ち上げ運営。 

昨年、大堀相馬焼の窯元「松永窯」4代目となりました。 

 

卓 話 

 

■卓話内容 

・３・１１の震災後、相馬焼きを復興させていくまでの話。 

・世界に向けて、これからの相馬焼きのあり方 

などを話して頂きました。 

それにしてもバイタリティ溢れる「若さ」は大変羨ましく、

今の我が身を情けなく思えるひとときとなりました。 

でもファイト！がんばろう！ 
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委 員 会 報 告 

 
行田さくらロータリークラブ 阿部秀二郎会長 

 
行田さくらロータリークラブ  

 

結 婚 ・ 誕 生 祝 

 

新 入 会 員 入 会 式 

 

 

 

新入会員 栗又洋雄会員 

 

 

委 員 会 報 告 

 

野口一信 親睦委員長 

 

山本正幸 財団・米山委員長 



4 

 

 

坂本研一 雑誌委員長 

 

司会：岡田則之会員 

出 席 状 況 報 告 

 

黒田淳一 出席奨励委員 

T 

A 

正会員数 

85年規定承認者 

58名 

15名 

A 理事会欠席承認者 0名 

P 本日の出席者 44名 

B 各承認者の例会出席者 13名 

MU 本日のメーキャップ者 1名 

本日の出席率 80％ 

 

ニ コ ニ コ 報 告 

○小沢会長 

・本日は、松永武士様、阿部会長、藤倉幹事 ようこそ！ 

○小椋幹事 

・松永武士様、卓話よろしくお願いします。さくら RC阿部

会長、藤倉幹事ようこそ行田 RCへ！ 

○行田さくら RC阿部秀二郎会長 

・本日は、表敬訪問でお世話になります。40周年を迎える

私たちのクラブの事業の事でお願いに参りました。 

○行田さくら RC藤倉 武幹事 

・幹事をさせて頂いております。３クラブ合同例会とか当ク

ラブの 40周年記念事業等、ご支援よろしくお願い致し

ます。 

○阿部会員 

・本日は、松永武士様、阿部会長、藤倉幹事 ようこそ！ 

○蔭山会員 

・早退します。 

○永島会員 

・小松会員 NHK「サムライ」足袋で行田市の PR誠にご苦

労様です。若い力で消滅可能都市から脱皮しよう！ 

○小松会員 

・先日、NHKの首都圏ネットワークで弊社のサムライ足袋

を取り上げて頂きました。 

○小川会員 

・鈴木康夫さん、宮内康介さんのご逝去を悼み鈴木克枝

会員に心からお悔やみ申し上げます。 

○鈴木（克）会員 

・夫 康夫 葬儀の際には過分なるご芳志、ご厚情を賜り

誠にありがとうございました。主人亡き後もお付き合い、

ご指導の程、宜しくお願い申し上げます。 

○湯本会員 

・新入会員の栗又会員のご指導よろしくお願い致します。 

○栗又会員 

・今月入会しました。よろしくお願いします。 

○黒田会員 

・この度は、湯本社長のご紹介により私の義理の弟にあた

る栗又が入会させて頂きました。これからよろしくお願い

致します。 

 

※本日のニコニコは 23,000 円でした。ありがとうございました。

 


